
  

  

 
 
 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 21.11.2018 öffentlich 
Entscheidung 
 

Ausschuss für Wissenschafts- und 
Wirtschaftsförderung sowie 
Beschäftigung 
 

18.12.2018 öffentlich 
Vorberatung 

Stadtrat 19.12.2018 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
Betreff: Antrag der Fraktionen DIE LINKE, SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Überdachung am Hauptbahnhof 
  
 
Beschlussvorschlag: 
 

1. Der Stadtrat stellt fest, dass eine Überdachung der Bahnsteige 12/13 des 
Hauptbahnhofes dringend gebraucht wird. Denkmalrechtliche Gründe verbieten eine 
Überdachung nicht. 
 

2.  Die Bahn wird aufgefordert, im Zuge der laufenden Sanierungsmaßnahmen eine 
Überdachung für die Bahnsteige 12/13 zu errichten.  

 
3.  Der Oberbürgermeister wird beauftragt, sich mit Nachdruck bei der Bahn dafür 

einzusetzen, dass die Überdachung der Bahnsteige 12/13 erfolgt. Zudem soll der 
Oberbürgermeister für die Stadt bei der Bahn anregen, nicht überdachte S-Bahnhöfe 
im Stadtgebiet überdachen zu lassen. 

 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  gez. Johannes Krause  gez. Dr. Inés Brock 
Vorsitzender der Fraktion   Vorsitzender der SPD- Vorsitzende der  
DIE LINKE    Fraktion   Fraktion BÜNDNIS 90/ 
         DIE GRÜNEN  

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04551 
Datum:   30.10.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Dr. Meerheim, Bodo 

Krause, Johannes  
 Dr. Brock, Inés 



   

Begründung:  
 
Im Zuge der Sanierung des Hauptbahnhofs Halle, wurde von Seiten der Deutschen Bahn 
eine Überdachung der Gleise 12 und 13, nicht vorgenommen. Die Bahn verwies dabei auf 
den Status des Denkmalschutzes dem das Bahnhofsgebäude unterliegt.  
Diese Bedenken sind mittlerweile ausgeräumt. Die Bahn sollte daher schnellstmöglich 
nachrüsten und für eine Überdachung sorgen. Der Zustand ist für Pendler und Bahnreisende 
unerträglich. Ungeschützt Wind und Wetter ausgesetzt zu sein macht den Bahnhof 
unattraktiv. Ziel muss es sein, Bahnreisen, auch im Sinne des Umweltschutzes, attraktiv zu 
halten. Die gleiche Argumentation gilt für die derzeit nicht überdachten S-Bahnhöfe. 
 



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        16. November 2018 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
. 
. 
 
Sitzung des Stadtrates am 21.11.2018 
Antrag der Fraktionen DIE LINKE, SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 
Überdachung am Hauptbahnhof  
Vorlagen-Nr.: VI/2018/04551 
TOP: 9.3 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Der Oberbürgermeister verweist den Antrag in den Ausschuss für Wissenschafts- und 
Wirtschaftsförderung sowie Beschäftigung. 
 
 
 
Begründung: 
 
Die Deutsche Bahn ist über das Anliegen der Antragsteller bereits informiert. Im Ausschuss 
kann über ein für den 20.11.2018 geplantes Gespräch mit dem Konzernbevollmächtigten der 
Deutschen Bahn für den Bereich Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen informiert 
werden. 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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